

ファイティングスピリッツ2018開催！

バスユニオン大泉講師が、実体験を語る！

6月16日（土）名古屋カネジュービル第5会議室とスポーツ名古屋にて、東海地方協議会の主催する民主化支援レクリエーションとして「ファイティングスピリッツ2018」を開催しました！

司会の水野常任委員

総勢、約30名の参加者を迎え2部構成で開催しました。第1部の学習会としてバスユニオンの大泉講師より、自らが経験した様々な職種・職業から体験談を聞き、自分達が今当たり前のように与えられている手当や、諸制度がいかに充実したものであるか、また労働組合の必要性や、重要性。存在意義等を改めて実感させられました！



講義を聞く参加者 真剣なまなざし！



～御来賓の皆さま～



JR連合 東海地協 尾内議長



JR連合 東海地協 小倉事務局長



JR連合 青年女性委員会 鈴木議長



JR連合 青年女性委員会 鈴木事務局長

第2部として「スポーツ名古屋」にてボーリングレクを行い、東海地協に集う仲間と交流を深め、民主化へ向け想いを新たにしました。



東海地協に集う仲間と、県協・単組の枠を越えて新しいつながりが！



始球式でストライクとってやんぜ！



400点ジャスト！！これぞチームプレイ！



これからも様々な活動を通じ、民主化に向けて取り組んでいきましょう！